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【令和５年９月度番組審議会 議事録】 

 

１．開催年月日  令和５年９月１３日（水） １５時００分～１６時００分 

 

２．開催 場所    八尾市立社会福祉会館 ２階 第２会議室 

 

３．委員の出席 

番組審議委員総数           ７名 

出席委員数              ６名 

欠席委員数              １名 

放送事業者         社  長  芦田 雅己 

              局  長  鈴木 昌宏  

総  務  村田 季世子 

 八尾市           理    事  網中 孝幸 

             

４．議 題    案件    「川口哲也の演歌街道」 

             

５．番組概要  放 送 日：２０２３年８月３０日（水）１４：００ ～ １５：００ 

     番組について  

       放送形態 

       アリオ八尾「アリスタ」より公開生放送 

 

       業務部（編成）より  

       ○番組概要 

       今年４月から放送開始の新番組。エフエムもりぐちさんの閉局に伴い、八尾へ移籍を 

              お願いし、ちゃお制作として新たにスタート。番組タイトルや構成はそのまま引き継 

              いでいます。内容は、歌手の川口哲也さんがメッセージやリクエストにお答えしなが 

              ら進める流れ。最近では女性新人歌手をアシスタントに起用して掛け合いを行うなど、 

              ご自身で工夫をされながら番組進行をされています。 

                 

              補足：「歌ごえスタジオかわぐち」は八尾市内で営業されており。八尾のリスナーや 

              もりぐちからのリスナーもおられ人気の番組です。（スマホで聴かれる方が多い印象です） 

              FMラジオ放送のほか、インターネット放送、Youtubeライブ配信などで視聴・聴取可能。 

        放送終了分は、エフエムちゃお YouTubeチャンネルでもアーカイブ映像としていつでも視 

              聴可能です。 

 

 

６．審議委員からの意見 

 

   委員：・川口哲也さんを楽しむ番組。ファンが喜ぶ番組である。目的、ターゲットも定まっている。 

      ・ファン以外の方が聞いてどうなんだろうか。 

      ・アシスタントのみそらさんのしゃべり方が素人っぽいしゃべり方で好感が持てた。 

       言葉は聞きやすく良かったが、時間がたつにつれてどんどん早口になってしまっていたり、 
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              初見のメールなのか・・・メッセージを読み間違えたり、つまったりしていたのが残念だ 

              った。おしゃべりのプロではなく、歌手なので歌は上手かった。 

            ・もう少し、アシスタントの紹介してあげた方がよいのではないでしょうか。 

    委員：・オープニングで番組タイトルコールがなく、いつはじまったのかが分からなかった。 

       ・最後にみそらさんへのアドバイスとして「笑顔で・・・」の後、セクハラともとれるよう 

        な発言があった。 

   委員：・次から次へと１３曲かかり、せわしない感じがして何を言っているのかが分からなかっ 

        た。 

      ・いただいたリクエストのコメントもしっかり紹介したほうがよい。 

      ・もう少しアシスタントみそらさんの紹介があればよいのではないか。 

      ・川口さんの曲だけではなく、１～２曲でも他の方の曲がはいっていれば皆さん喜ばれると 

        思う。１～２曲数を減らすことでゆったりと番組を楽しむことができるようになると思う。 

   委員：・音質とバランスについては問題ない。ノンストップで曲が入っていて飽きさせないなと思 

        った。テンポよく曲がかかっていて、その合間に少しおしゃべりがある。という構成は 

             考えられている。 

      ・抑揚感もあってよかった。ただ、川口さんの曲ばかりなので、宣伝と後援会の番組になっ 

       てしまっている。後援会の人たちでもりあがっている番組なので、他の方が聞いてどうな 

       のかという点は気になる。 

   委員：・ラジオというより歌・歌・歌という感じである。 

      ・作詞作曲を川口さんがされているのはすごい。 

      ・ファンにとってはすごくうれしい番組であると思う。 

   委員：・川口さんの曲が多く入っていてファンの方にとっては満足できる番組であると思うが、あ 

        まり演歌等が得意でない人にとっては、間に川口さんの人となりが分かるような話を挟ん 

        で、１～２曲減らすというのも一つの方法だと思う。 

      ・みそらさん、川口さんの語尾がはっきりしていなかった。 

      ・みそらさんは、メッセージに目を通し確認しておくことが必要。 

            ・いい意味で言ったとしても・・ハラスメントととられた場合はどのような対応になるので 

        しょうか。 

網中  理事：・手作り感がある番組である。 

      ・リスナーとの強い絆を感じた。 

      ・さらに広く皆さんに聞いてもらえる番組になれば・・と思う。 

  

本日お聞かせいただいたご意見を受け止め、今後もより良い番組作りに努めて参ります。 

 

 ７．公表方法 

     今回開催された番組審議会内容は、公式ＨＰ掲載をはじめ、自社放送内広報および 

     本社事務所へ閲覧用ファイルを設置いたします。 


